



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Arras, le 16 septembre 2023

LES SAPEURS-POMPIERS MOBILISÉS CE MATIN POUR UN INCENDIE A BRUAY-LA-BUISSIÈRE

Ce matin, aux environs de 5h30, un incendie s'est déclenché au sein d'une maison inhabitée, mais occupée ponctuellement de manière illicite par des personnes sans domicile, située rue du Docteur Dourens à Bruay-la-Buissière.

Une vingtaine de sapeurs-pompiers issus principalement du centre d'incendie et de secours de Bruay-la-Buissière sont rapidement intervenus. Leur action a permis d'éviter que le feu ne se propage aux maisons mitoyennes. L'incendie est maintenant éteint.

Bilan humain provisoire à 10h30

- 2 personnes sont malheureusement décédées.
- Une autre, légèrement blessée, a été transportée au centre hospitalier de Beuvry.
- Les opérations de recherche et de déblai se poursuivent.

Les circonstances exactes de l'incendie ne sont pas encore connues à ce stade. Une enquête est en cours sous l'autorité du procureur de la République près le tribunal judiciaire de Béthune.

Jacques Billant, préfet du Pas-de-Calais, remercie l'ensemble des sapeurs-pompiers, forces de l'ordre et services médicaux engagés depuis ce matin dans le cadre de cette opération de secours.

Il tient à adresser ses plus sincères condoléances aux proches des victimes de ce tragique événement.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecals](https://www.facebook.com/prefetpasdecals)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)